

## **ABSTRAK**

# **PERANCANGAN INTERIOR RUMAH SAKIT UMUM KELAS C DI KARAWANG**

**ALMIRA PUSPADINI**

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Kebutuhan masyarakat Kecamatan Klari akan pelayanan kesehatan akhir-akhir ini meningkat (dikutip dari hasil wawancara dengan salahsatu staf pihak rumah sakit di Kecamatan Klari). Rumah sakit yang baik tentunya mengutamakan mutu dan kualitas dari pelayanan rumah sakit tersebut terhadap konsumen atau pasien. Selain itu, bentuk fisik dan interior juga berperan menentukan baik atau buruknya penilaian konsumen terhadap rumah sakit tersebut. Setidaknya dengan bentuk fisik dan interior yang baik akan memberikan penilaian yang baik juga terhadap rumah sakit tersebut sehingga dapat memberikan kenyamanan bagi penggunanya agar mempercepat proses penyembuhan. Dikarenakan rumah sakit yang akan dirancang ini merupakan rumah sakit tumbuh, sehingga efektivitas ruang di dalamnya menjadi kurang maksimal terutama pada area-area publik seperti pada area ruang tunggu Instalasi Rawat Jalan (Poliklinik) dan area tunggu lainnya dengan keadaan fasilitas duduk yang kurang nyaman digunakan untuk waktu yang lama, kurangnya pemanfaatan cahaya alami dan pencahayaan buatan yang memberikan kesan seram terhadap psikis pengunjung atau pasien, tidak adanya fasilitas penunjang untuk anak-anak, selain itu kurang terolahnya elemen interior sehingga terkesan membosankan dan kurang memberikan kenyamanan bagi penggunanya. Untuk mengatasi permasalahan tersebut, dibutuhkan suatu sistem perancangan ulang yang tepat dan sesuai dengan standar medis yang sangat penting bagi bangunan rumah sakit umum. Hal ini sesuai dengan konsep modern yang digunakan pada perancangan interior rumah sakit umum kelas c ini agar sesuai dengan visi dan misi yang ingin dicapai menjadi pusat pelayanan kesehatan keluarga dengan mengutamakan profesionalisme.

Kata Kunci : Rumah Sakit, Keluarga, Modern